
令和４年度 「南区防犯講演会」 参加者アンケート結果 

 
 
参加者数 71 名 
アンケート回収数 69 名 
回収率 97.2% 

 
 
年齢 

29 歳以下 30 歳代 40 歳代 50 歳代 60 歳代 70 歳代 80 歳以上 未回答 
0 名 3 名 6 名 5 名 15 名 33 名 7 名 0 名 

0.0% 4.3% 8.7% 7.2% 21.8% 47.9% 10.1% 0.0% 
 
 
Q1 講演会は参考になりましたか 

 
計 95.7% 

 
 
 
 

 
 
Q2 講演会をどのように知りましたか（複数回答可） 

 
 
 
 
 
 
 

※その他の内容 

・佐々木さんの Twitter・Facebook 
・知人から教えていただいた 

 
 
Q3 講演会に、また機会があれば参加したいと思いますか 

 
 
 

 

男 女 未回答 
43 名 16 名 10 名 

62.3% 23.2% 14.5% 

１ 非常に参考になった 51 名 74.0% 
２ 参考になった 15 名 21.7% 
３ あまり参考にならなかった 0 名 0.0% 
４ 参考にならなかった 0 名 0.0% 
５ 未回答 3 名 4.3% 

１ 自治会等からの案内 47 名 68.1% 
２ 市報 6 名 8.7% 
３ 南区ホームページ 8 名 11.6% 
４ 南区 Twitter 4 名 5.8% 
５ その他 7 名 10.1% 
６ 未回答 1 名 1.4% 

１ 参加する 68 名 98.6% 
２ 参加しない 1 名 1.4% 
３ 未回答 0 名 0.0% 



 

Q4 防犯に関して興味のあるテーマは何ですか（複数回答可） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※その他の内容 

・高齢者向けの話等。現在の社会状況にあった事例等の講演 
・防犯カメラ設置効果と事例 
・ペットの安全 
 

 

Q5 講演会についてご意見・ご感想があれば記入してください 

・終始内容を伝える迫力があった。具体的な事例を絡ませた内容が良かった。タイムリーな話題があると聞き入ってし

まう。デジタルとアナログの話は非常に参考になった。 
・TV で拝見しお会いしたかったのでうれしく思います。学童の仕事をしており毎日無事に帰ってくることを願っていま

す。防犯訓練するにあたり重要なこと、大切なことを知りたいと思います。 
・都合の良い先入観は危ないと思いました。発見力、鍛えていきたいです。今日のセミナーと「刑事力」の本で自分を

守るため子供を守るため学んでいきたい。TV でもいろいろためになる話をしていただけるとありがたいです。 
・とても良かった。自治会で講演して欲しい。 
・SNS を疑うだけでなく、考える力事実を見極める力が求められる大変な時代。安易に確認しないほうがいいこともあ

るのではないかと考えさせられた。 
・なるほどと考えさせられることが大変あり参考になった。 
・アナログ、直観力を養う。なかなか他人に伝えることができなかったがいい答えだと思います。 
・犯罪を生まない環境つくりこれが 1 番 
・スライドとの融合話力素晴らしかった。 
・とても良い講演会だったので参加者を変えてまた企画して欲しい。 
・質疑応答のコーナーが設けられていて良かったです。防犯に役立てたいと思います。 
・とても勉強になりました。面白かったです。娘にもこの話を聞かせてあげたいと思います。 
・刑事力が勉強になりました。 
・このような講演会を頻繁にやっていく必要があると思う。素晴らしいです。 
・特殊詐欺や広域強盗といった高齢者層が聞きたい内容が網羅されていたのでとても興味深かったです。 
・とても理解できる講演でした。 
・「子供のためにできること」の具体的な話がもう少し多く聞けるとよかった。地域でこんな取り組みを増やすとか、具

体的に南区で気を付けるべき場所など。参考になるお話をありがとうございました。質問にも的確に答えてらしてす

ごいと思いました。 
・パネルを使って分かりやすいお話だったと思います。時々ホッとさせる話もあり 1 時間が過ぎました。これからもご

１ 街頭犯罪の防犯 32 名 46.3% 
２ わが家の防犯 26 名 37.7% 
３ 子どもの安全 49 名 71.0% 
４ 高齢者の安全 39 名 56.5% 
５ 女性の安全 14 名 20.3% 
６ 防犯パトロール 31 名 44.9% 
７ その他 3 名 4.35% 
８ 未回答 0 名 0.0% 



活躍お祈りいたします。（あまりにも多忙そうなので） 
・自分も騙されると思い一層物事を考えるよう心掛け努力したいと思います 
・小学校の登下校時の自宅付近の見守りをほぼ毎日しておりますが子供の考えが分からないことが多く、本日少しわか

ったような気がします。少し心配もありますが。 
・勉強になりました。1 枚のトランプについてはからくりに驚きました。 
・教育、人材育成、自己の成長などネットもリアルも何事も基本は同じだと思いました。大変参考になりました。 
・幅広い話題があって町会役員として大変役に立った。マスコミでの人気者となって影響力が大きく増々活躍してもら

いたい。最近彩湖での猫の足切り取り事件、西浦和小学校での猫の死骸発見など子供への影響が（精神的な）大きい

のでパトロールに南区、警察、町会として力を入れてもらいたい 
・子供を持つものとしては大変参考になった。 
・これから自治会に、家族に役立てたいと思います。 
・学校でもやってもらいたい（子供に直接） 
・とても勉強になりました。 
・過去のいろいろな講演の中で一番わかりやすかった。 
 

 


